
 
                                                                  

魅力発見、三力
みりょく

発揮！～金沢自主プランを終えて～ 
４月 25 日（木）に金沢自主プランが行われました。しいのき迎賓館を９時過ぎに出発し、班別

に金沢城や兼六園、ひがし茶屋街などを回り、昼食を近江町食堂や兼六園の奇観亭・堤亭で食べ、

１５時前にしいのき迎賓館に戻りました。当日は天候に恵まれ、少し歩いたら汗ばむぐらいの暑さ

でしたが、ケガや事故もなくすべての班が無事に予定時刻までに戻ってくることができました。ま

た、翌日 26 日（金）はフォトコンテストに応募する写真選びや旅行記を作成しました。午後から

は実行委員主催の「これであなたも金沢マスター！クラス対抗カフートクイズ大会」で大いに盛り

上がりました。今回の自主プランではたくさんの学びがありました。実行委員の皆さん、しおりの

作成、フォトコンテストやクイズ大会の企画や運営、出発式や解散式の司会等、昨年度からさまざ

まな仕事に責任をもって取り組んでくれたお陰で、スローガンである金沢の魅力を発見し、三力(計

画力・行動力・対応力)を発揮できた自主プランになりました。本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年学年だより  No. ３ 

令和６年５月１日（水） 

金沢市立港中学校２年 

２組 小島 優和 さん 

バスを使わずに金沢のいろいろな所を回っ

たのは初めてでした。車の中やバスの中で見る

景色と違う景色が見られて良かったです。 

和菓子体験は、最初は難しいと思っていたけ

ど、やってみたらすごく簡単で、かわいくでき

て嬉しかったです。家に帰って母と祖母と一緒

に食べたらおいしかったです。お昼のふぐのか

らあげもすごくおいしくて全部食べられまし

た。あまり自分から食べようと思わないものな

ので、この機会に食べることができてよかった

です。久しぶりにたくさん歩いて疲れたけど、

少しは運動になっていると嬉しいです。いつも

はしないことを自主プランですることができ

て、勉強にも運動にもなりました。 

３組 宮本 悠衣 さん 

 私は実行委員会に入っていて、しおりの作

成やオリエンテーションの司会など、１年の

３学期からずっとたくさんのことをしてきた

ので、みんなが楽しんでいる様子が嬉しかっ

たです。 

 特に印象に残っているのは金澤神社です。

真っ赤な神社といくつかの鳥居が並んでいる

ところがすごくきれいで、木々に囲まれてい

るところで、みんなでおみくじを引いたのも

楽しかったです。全てプラン通りにはいかな

かったけど、班のみんなと協力して楽しい自

主プランにすることができました。 

４組 勅使河原 玲花 さん 

 今回の私たちのプランは金沢の観光名所を

中心的に回りました。金沢の名所ということ

で行ったことはあったけど、じっくり見て回

ることは初めてでした。金沢城・兼六園は昔

ながらの造りでびっくりしました。石浦神社

はとても神聖な場所でした。本当に神様がそ

の場にいそうでした。２１世紀美術館はすご

く芸術的でいろんな作品に見とれてしまいま

した。学級目標である「DNA（誰もが仲良く

明るいクラス）」を意識して行動できたと思い

ます。５人で時間に遅れないように計画的に

過ごすことができ、楽しい自主プランになっ

てよかったです。 

１組 原 智哉 さん 

 僕は自主プランを通していろいろな学びが

ありました。一つ目は、金沢の歴史や文化に

たくさん触れることができたことです。普段

あまり行かないような、ひがし茶屋街や近江

町市場などへ行き、古い街並みや歴史ある商

店街の趣を感じることができました。二つ目

は、観光客の方々とたくさん話せたことです。

写真撮影のお願いをするときや、道を尋ねら

れたときなど、たくさん話すことができまし

た。特に、海外の人と話す機会は多くないの

で、とても嬉しい気分になれました。 

三つ目は、班のみんなとの交流です。自主プ

ランを通してより仲を深めることができたと

思います。自主プランで学んだことを生かし

て修学旅行もたくさん楽しみたいです。 



前期リーダーより 半年間よろしくお願いします！ 
１組 会長 

永田 千菜さん 

初めてのリーダーで、

頼りないところもある

かもしれませんが、自分

なりにできることを精

一杯頑張ります。みんな

で協力し合い、明るく楽

しいクラスにしたいで

す。 

１組 副会長 

石代 弘翔さん 

 初めてクラスをまとめ

る役をするにあたり、不

安なこともあるけど、全

員が楽しく過ごせる環

境作りを目指し、責任を

もって行動していきた

いです。 

１組 書記 

原 智哉さん 

この学年を少しでも

明るくて過ごしやすい

ものにするために、みん

ながルールを守った上

で楽しめる学年を作っ

ていきます。 

１組 書記 

 蔵谷 結さん 

 新しいクラスになって、

まだぎこちない空気感

があるので、クラスの絆

が深まるような、みんな

が楽しめるような企画

を考えていきたいです。 

２組 会長 

 水元 成彩さん 

 前期会長になってクラ

スをより良いものにし、

個性が輝くクラスにして

いきたいと思います。ま

た、何事にも全力で取り

組めるようになりたい

です。 

２組 副会長 

平野 瑛都さん 

僕はリーダー会に入

って、自分に自信をつけ

たいです。そしてリーダ

ー会の仕事にも積極的

に挑戦していきたいで

す。みんなが仲良く、そ

して、協力できる学年に

していきたいです。 

２組 書記 

 下平 歩叶さん 

 黒板の字を皆に見や

すく素早く書けるように

して頑張ろうと思いまし

た。それと、予定を忘れ

ずに後ろに書けるよう

にしようと思います。 

２組 書記 

 髙畠 菜瑞奈さん 

2 年生は 1・3 年より余

裕を持って過ごせ、なお

かつ大きく成長できる

年だと思います。私は

そんな年に書記という

陰の立場からこの学年

を支えていけるように

頑張ります。 

３組 会長 

 中田 千尋さん 

 僕はこの学年を去年よ

りも、もっといい学年に

し てい こ う と 思い ま

す！そのために、月に一

回あるリーダー会で問

題点を掘り下げて解決

していこうと思います。

よろしくお願いします。 

３組 副会長 

松本 萌愛さん 

副会長として、学年全

体が積極的に取り組み

を行ってくれるような

企画を考えていきたい

です。皆が一年間楽しか

ったと思えるように頑

張りたいです。 

３組 書記 

 島田 優花さん 

 代表的な役職をする

のは中学校で初めて

で、失敗もたくさんする

と思いますが、去年より

レベルアップしたより良

い学年になるように頑

張ります。 

３組 書記 

 杉林 虎流 

 リーダー会に入って、

自分は積極的に発表し

ていきたいです。学級の

代表として、色々な案な

どを考えていけるよう

に頑張っていきます。よ

ろしくお願いします。 

４組 会長 

由田 光凰さん 

リーダーとしての仕

事に責任をもって、最善

を尽くしていきます。毎

日の挨拶や号令でクラ

スの雰囲気を明るくで

きるように頑張ります！ 

４組 副会長 

 寺分 紘聖さん 

 二回目の副会長で、ま

だ進級したという実感

があまり湧いていませ

ん。でも、自分が二年生

だということを忘れず

廊下に溜まっている人

などを注意して、この学

年をより良くできるよう

に務めるので半年間お

願いします。 

４組 書記 

庄田 悠真さん 

リーダー会では、個性

を尊重しながらも、真面

目さばかりを追求する

のではなく、みんなが

楽しんで、協力的になれ

るような活動を企画し

ていきます。 

４組 書記 

 大黒 結菜さん 

 この学年を決まりをし

っかり守れる学年にした

いです。そのために、日

頃の呼びかけなどを頑

張っていきます。半年間

よろしくお願いします。 

 


